

BZ 9.6.2012

GANZ NEBENBEI

Voten für NX4U

Es hatte eigentlich ganz harmlos angefangen: Neil Young kündigte sein neues Album „Americana“ an, auf dem er traditionelle amerikanische Songs in ein neues Gewand kleidet. Gleichzeitig forderte er Bands weltweit auf, es ihm gleichzutun und eines der Stücke selbst zu interpretieren. Als Band, die in Kalifornien beim International Rust Fest in Saratoga Springs und im legendären Old Princeton Landing quasi in Neil Youngs Dunstkreis gespielt hatte, konnte NX4U nicht widerstehen: Binnen dreier Stunden nahm die Waldkircher Band – gemeinsam mit Gast-sängerin Claudia von der A-Capella-Gruppe „Die Li(e)derlichen“ – unter dem Projektnamen „Random Forest“ das Stück „Wayfaring Stranger“ auf. Quasi live, ohne Netz und doppelten Boden. Mit einer kleinen Ausnahme: Da Gitarrenkollege Heinz zu der Zeit in Quingdao/China eine Orgel baute, lieferte er auf der neuen Orgel den G-Dur-Schlussakkord per Datei aus dem Fernen Osten. Und nun staunt die Band über momentan mehr als 8000 Views auf Youtube und eine bislang recht hohe Platzierung. Wer NX4U unterstützen will, kann unter <http://www.talent-house.com/coversong-fuer-neil-young> über Facebook und Twitter mit abstimmen. Das Youtube-Video findet man im Internet unter <http://www.youtube.com/watch?v=rvXhhrwqk2g>. Für Jüngere unter den Lesern ist das kein Hexenwerk, aber auch für viele Ältere, die fröhlich im Web durch die Welt surfen, schon längst sicher keine „Böhmischen Dörfer“ (in dem Fall allerdings eher Schwarzwalddörfer). *Sylvia Timm*

BZ 16.6.2012

GANZ NEBENBEI

NX4U geklickt

Die Bilanz der öffentlichen Abstimmung im Neil-Young-Song-Wettbewerb im Internet – siehe BZ vom vergangenen Samstag – war für die Elztäler Band NX4U (gesprochen: nix for you) nicht unerfreulich. Unter rund 300 mitwirkenden Bands aus aller Welt hat die Band den 42. Platz belegt, berichtet Eric Fricke. Die weitaus meisten Teilnehmer stammten aus den USA, die meisten Stimmen erhielt ein kanadischer Landsmann von Neil Young. Aus Deutschland nahmen insgesamt sechs Interpreten teil. Wäre es nach den Youtube-Views gegangen, wäre durchaus ein Platz weiter vorn möglich gewesen: 9600-mal wurde der Beitrag von NX4U angeklickt. Laut Youtube-Statistik erfreut sich das Video in Deutschland, Kanada und den USA der größten Beliebtheit. Nun steht noch die Jury-Wertung aus. *sti*